

Foreigner hat es bereits hinter sich...

die Rolling Stones sind damit seit 10 Jahren unterwegs und nun vermutlich auch Grün-Weiss Offenbach. Wir befinden uns auf Abschiedstournee durch die Gruppenliga.

Nach einer bitteren Niederlage im gestrigen Heimspiel gegen den KSC Hainstadt befinden wir uns im freien Fall. Selbst gegen ein schwaches Ergebnis unseres Gastes wussten wir uns nicht durchzusetzen. Einzig Tom Bochmann brachte mit tollen 914 Holz „Normalform“ auf die Bahn. Der Rest des GWO-Teams konnte lediglich Mittelmaß vorweisen oder zeigte gar eine riesige Diskrepanz zwischen Anspruch und Wirklichkeit...

Sollte nicht ein Wunder im neuen Jahr geschehen, dürfte es das gewesen sein in Sachen Gruppenliga.

Bekanntlich stirbt die Hoffnung zuletzt – aber sie bedarf mittlerweile intensivmedizinischer Unterstützung!

Gruß vom Gruppenliga-Beatmungsgerät

Euer Tommy